

L'harmonie Saint-Pierre travaillera dur le 1er mai

Dans le cadre de la présentation de son concert de gala au festival de Saint-Riquier, le 11 juillet prochain, l'harmonie Saint-Pierre d'Amiens a fait appel au chef-adjoint de la très prestigieuse Garde républicaine. En effet, Hervé Winckels confiera sa baguette et les 80 musiciens de l'orchestre à Sébastien Billiard le 1er mai pour une journée de « temps fort » (représentation qui ne sera pas ouverte au public).

Hubert Flandre, président de l'harmonie salue cet effort car, *« il n'est pas évident pour un chef de laisser place à un tel formateur, mais il est aussi peu fréquent qu'un chef de ce niveau accepte de faire profiter des musiciens amateurs de son expérience et de ses conseils »*.

Le but de cette journée qui se déroulera à l'auditorium Dutilleux d'Amiens est de progresser pour se préparer et être à la hauteur de la confiance des organisateurs du festival de Saint-Riquier qui ont invité

l'harmonie Saint-Pierre à donner un concert le 11 juillet dans la programmation du festival.

L'Harmonie Saint-Pierre y présentera de très belles pièces du répertoire pour orchestre d'harmonie et a souhaité rejouer, en seconde partie, la création « Voyage au centre de la terre » de Rodolphe Pierrepont avec le chœur de Musicaa. Cette œuvre a été créée au cirque d'Amiens, en mars 2005 et a laissé un souvenir très ému à tous ceux qui ont eu la chance d'assister à cet événement musical. Les mélomanes de la région pourront donc apprécier la grande qualité de l'orchestre amiénois qui se classe parmi les meilleurs selon le classement de la Confédération Musicale de France.

Excellente occasion pour découvrir ou réentendre la très belle création de Rodolphe Pierrepont et le chœur régional Musicaa.

• *Le 11 juillet, abbatale de Saint-Riquier, 20 h 30. Entrée libre.*